

Seid dabei!

Start 20.1.2024, 10 – 14 Uhr im Alten Stadtsaal



im Alten Stadtsaal
Kleine Pfaffengasse 8 • 67346 Speyer
Tel.: 06232/2890750 • Fax: 2890755
info@theater-speyer.de
www.theater-speyer.de



Unsere Bündnispartner sind die
Integrierte Gesamtschule Speyer IGS und der
Kinder- und Jugendzirkus Bellissima Polaris
mit Harald Luft

MITTENDRIN ... in Speyer

THEATER und MUSIK, von und mit JUGENDLICHEN.

Ein STATIONENTHEATER – Projekt

Wir möchten Kinder und Jugendliche ermutigen und bewegen, sich an der Kulturlandschaft aktiv und künstlerisch zu beteiligen.

Wichtig dabei ist die Gemeinschaft im Theater. 2024 haben unsere Teilnehmer*innen die Möglichkeit ein junges Ensemble zu gründen und den Alten Stadtsaal für sich zu entdecken.

Im Zeichen der Generationen hat sich das Kinder- und Jugendtheater auf die Fahne geschrieben: Interessen wecken, Stärken entdecken und fördern – und für Theater begeistern.

Zu 2 Terminen (7.Juli und 1.Dezember) ist ein etwa 3-stündiges STATIONENTHEATER durch Speyer geplant.

Mit allen Sinnen den Sparten der Kleinkunst folgend. Musik, Theater, Poesie, Kino, Tanz, Impro, Kunst – es soll von allem etwas dabei sein. **Wir möchten ein Netzwerk jugendlicher Kulturschaffender erschließen, welches in Zukunft den Alten Stadtsaal erobern soll.**

Wir werden von Januar – Dezember 2024 mit **36 Teilnehmer*innen** auf Entdeckungsreise gehen. Mit Schauspielern, Musikern und Tänzern arbeiten, vielleicht sogar einen Kurzfilm drehen und Platz für die Dichter und Denker lassen.

Die künstlerische Leitung haben **Peter Ruffer** (Theater) und **Blacky P. Schwarz** (Musik).

Wöchentliche Treffen im Alten Stadtsaal:
Montags von 15 – 17 Uhr die 6 – 10 Jährigen
Mittwochs von 17 – 19 Uhr die 11 – 16 Jährigen

Anmeldung im Theaterbüro, Tel: 06232-2890750

Das Projekt "MITTENDRIN Station Theater" wird gefördert durch "Zur Bühne" das Förderprogramm des Deutschen Bühnenvereins im Rahmen von "Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung".



VFM

THEATER! VON FÜR MIT

VON Jugendlichen FÜR Jugendliche MIT Jugendlichen

Wir möchten mindestens
15 junge theaterbegeisterte Menschen
auf unsere Bühnen locken.

Wir holen euch bei euren Wünschen und Träumen ab, bieten Raum, Zeit,
künstlerisches Knowhow und möchten euch in euren **Talenten** fördern.

In unserem Theater werden wir mit euch arbeiten, eure Sinne für Sprache, Ästhetik,
Musik und Bühnenkünste schärfen.

Unsere Experten **Peter Ruffer, Blacky P. Schwarz, Anabelle Munro und Daniela Geis**
stehen euch zur Verfügung, um neue partizipative Formate auf die Bühnen zu
bringen.

Von dem Wunsch auf der Bühne zu stehen, der Idee,
der Gründung eines Ensembles, der gemeinsamen
ergebnisorientierten Arbeit bis hin zu öffentlichen
Vorstellungen ... seid dabei und lasst euch fördern.

Wir möchten mit euch gute kulturelle Orte der Begegnung mit der Zielgruppe
schaffen.

Immer samstags

für alle von 10 – 18 Jahren

Treffpunkt je 10 Uhr Alter Stadtsaal

Anmeldung im Theaterbüro, Tel: 06232-2890750

Das Projekt " THEATER! VON FÜR MIT " wird gefördert durch „tanz + theater machen
stark“ das Förderprogramm des **Bundesverbandes Freie Darstellende Künste e.V.** im
Rahmen von "Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung".



**Bundesverband
Freie Darstellende
Künste**

**Kultur
macht STARK**
Bündnisse für Bildung

GEFÖRDERT VOM
 **Bundesministerium
für Bildung
und Forschung**



steht für CHange-Management im Alten Stadtsaal Speyer. Was steckt dahinter?

Wir möchten Interessen wecken und
Jugendliche in den Alten Stadtsaal locken.

Junge Menschen haben dort die Möglichkeit, Theater hautnah zu erleben und mitzugestalten. Unsere Jugendarbeit im Kinder- und Jugendtheater hat zum Ziel, Jugendliche und auch die jüngeren so sehr für Theater zu begeistern, dass sie sich im Theater sicher und gut aufgehoben fühlen. Dort sollen sie ihre Talente zeigen und leben dürfen. Wir möchten Begegnungen schaffen, junge Ensembles zusammenbringen, Stärken fördern ... und möglichst viele mit unserem Herzblut infizieren.

Zeigt euch und verbringt künftig eure Freizeit im Alten Stadtsaal.

www.theater-speyer.de



@kiju_speyer

„Kultur macht stark“ – Worum es geht
Bessere Chancen durch kulturelle Bildung

Alle Kinder und alle Jugendlichen sollen die bestmöglichen Bildungschancen erhalten – unabhängig von ihrer sozialen Herkunft. Mit dem Programm „Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung“ fördert das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) daher seit 2013 mit jährlich bis zu 50 Millionen Euro kulturelle Bildungsprojekte für junge Menschen, die sonst wenig Zugang zu diesen Angeboten haben. Gemeinsam mit anderen musizieren, Theater spielen, einen Film produzieren: Die aktive Beschäftigung mit Kunst und Kultur gibt Selbstvertrauen und weckt Teamgeist, fördert Kreativität und persönliches Wachstum, eröffnet neue Perspektiven und schafft wichtige Grundlagen für gesellschaftliche Teilhabe und Bildungserfolg. So macht kulturelle Bildung junge Menschen stark. Lokale Netzwerke stärken Gute Bildung braucht starke Partner. In „Kultur macht stark“ schließen sich daher Akteure vor Ort zu Bündnissen für Bildung zusammen und engagieren sich gemeinsam in Projekten der kulturellen Bildung. So vernetzen sich kulturelle Einrichtungen und außerschulische Bildungsorte wie Theater oder Bibliotheken mit Einrichtungen, die nah dran sind an den jungen Menschen, zum Beispiel Schulen oder Jugendzentren, Horte oder Sportvereine. Bündnisse für Bildung tragen so dazu bei, zivilgesellschaftliches Engagement vor Ort nachhaltig zu stärken und Netzwerke für mehr Bildungschancen zu schaffen.